



Diálogos sobre la reforma judicial: Monreal dice que se enriquecerá iniciativa, pero hay puntos 'inamovibles'



Este jueves 27 de junio empiezan los diálogos nacionales para la reforma del Poder Judicial. En este sentido, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, explicó en entrevista con Manuel Feregrino en “Por la Mañana” que los legisladores van a escuchar a los 11 ministros, jueces y magistrados que deseen participar para enriquecer la iniciativa, debido a que no hay indicación de que “no se le toque ni una sola coma”.

No obstante, aclaró que algunas de las propuestas de la reforma sí son inamovibles, como la elección por voto popular de los integrantes del Poder Judicial. También reiteró que no van a tocar los derechos de los trabajadores por instrucción de la virtual presidenta Claudia Sheinbaum.

“Los diálogos que arrancan ahora es una actitud correcta de la presidenta virtual para que puedan expresar comentarios y que en el parlamento abierto puedan mejorarse las iniciativas, enriquecerse, es un buen comienzo. Esperamos que se realice a nivel superior, que sea un diálogo respetuoso, nosotros escucharemos con respeto a los ministros de la Corte, a quienes quieran asistir.

Quien va a dictaminar es la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, cuidaremos que la redacción retome los conceptos que mejoren la iniciativa a partir de ahora y en los ocho foros”, dijo.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/6/27/dialogos-sobre-la-reforma-judicial-monreal-dice-que-se-enriquecera-iniciativa-pero-hay-puntos-inamovibles-822191.html>